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“DIAMANTE
ES VISTA COMO UN JUGADOR CLAVE

EN EL ENTORNO PERUANO”
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Y ANCHOVETA BLANCA.
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UNA HERRAMIENTA CLAVE.
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quienes apuestan su patrimo-

nio en la empresa, y de quie-

nes dejan el alma sacándola 

adelante. Desde el frente in-

ternacional, Diamante es vista 

como un jugador clave en el 

entorno peruano, y por eso 

hay mucho interés de diferen-

tes entidades en conocer más 

de la empresa y su modelo 

operativo.

¿Cuáles son los proyectos 
de la compañía a mediano 
plazo? 
Desde hace ya algunos años, 

la compañía viene renovan-

do equipos para mejorar sus 

eficiencias. En la medida que 

somos más eficientes, mayor 

número de mejoras vamos ha-

ciendo. Uno de los principales 

aspectos para lograr esto, tie-

ne que ver con activos que 

no fallen en la operación, 

que como saben no nos dan 

segundas oportunidades. Si 

¿Cómo ve el momento actual de la industria pes-
quera nacional? 
Como el resto del país, con incertidumbre y tam-

bién con preocupación, principalmente por la len-

titud de algunos trámites con el ente regulador, y 

que no siguen la celeridad que el sector requiere. 

Respecto a la actividad en sí, esperamos que se 

mantengan y se consoliden cuotas de pesca de-

finidas estrictamente bajo una mirada científica y 

sostenible, que no se distorsione por la injerencia 

política. Por otro lado, preocupa que la flota indus-

trial de consumo humano directo (CHD) no pueda 

participar de la pesca de jurel en los niveles que to-

dos esperamos. Sentimos que estamos perdiendo 

competitividad respecto a años anteriores y frente 

a nuestros vecinos.

¿Pesquera Diamante qué rol cumple dentro de 
la escena local e internacional? 
Diamante se enfoca en ser eficiente, innovado-

ra y sobre todo en buscar que nuestros principa-

les stakeholders: grupos de interés, accionistas y 

trabajadores, se sientan cada vez más felices. En 

otras organizaciones se pueden preocupar por ser 

las más grandes o en tener un mayor “market sha-

re”; sin embargo, eso no asegura la sostenibilidad 

del negocio, ni en cumplir con las expectativas de 

“DIAMANTE ES VISTA COMO 
UN JUGADOR CLAVE EN EL 
ENTORNO PERUANO”

El ejecutivo Pablo Trapunsky, gerente general de 
Pesquera Diamante S.A., se entrevistó en exclusiva con 
la revista Pesca & Medio Ambiente y analizó la 
actualidad del sector pesquero y de su compañía.

Pablo Trapunsky, gerente general de 
Pesquera Diamante S.A.

los activos están disponibles, 

entonces nuestras capacida-

des se mantienen intactas y 

podemos sacarles el jugo. Te-

níamos equipos críticos muy 

antiguos, y era necesario pla-

nificar un plan de recambio, el 

mismo que se está llevando a 

cabo paso a paso.

¿En la actualidad cómo está 
conformada su flota pesque-
ra y cuál es la producción de 
sus cinco plantas? 
En la actualidad, la empresa 

opera 22 naves, de las cuales 

12 tienen sistema de refri-

geración de agua (RSW). En 

cuanto a plantas, en efecto, 

la empresa opera 4 plantas en 

la zona centro-norte y una en 

la zona sur. Respecto a su pro-

ducción, esta varía en función 

de las cuotas otorgadas por el 

Ministerio de la Producción, 

y por la ubicación de la bio-

masa en diferentes zonas de 
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pesca. En general, la producción es 

de alrededor de 130 mil toneladas 

métricas de harina al año, aclarando 

nuevamente, que depende de las 

cuotas de pesca.

¿Sobre los protocolos en sus pro-
cesos industriales cotidianos y su 
relación con la conservación del 
medio ambiente qué nos puede co-
mentar? 
El sector pesquero industrial está 

hiperregulado, por lo tanto, todo lo 

que hacemos desde que salimos a 

pescar hasta que se exporta el pro-

ducto, está monitoreado por las en-

tidades correspondientes. Dentro de 

este macroproceso, también es prio-

ritario nuestro comportamiento con 

el medio ambiente y el cumplimiento 

de las normas vigentes. Es nuestro 

principal interés que esta actividad 

respete la sostenibilidad del recurso, 

y que nuestra operación cumpla con 

las normas vigentes, y que en mu-

chos casos, las exceda positivamen-

te. Es por ello, que nuestro foco no es 

hacer más que los demás, sino hacer-

lo mejor y más eficiente.  Cuanto más 

eficientes seamos, menor impacto al 

medio ambiente generaremos.

En agosto vuestra compañía fue 
reconocida como Empresa Circu-
lar debido a sus buenas prácticas 

empresariales. En ese sentido, tie-
ne alguna reflexión para compartir 
con nuestros lectores. 
El sector trabaja seria y responsable-

mente, y quienes formamos parte de 

la Sociedad Nacional de Pesquería 

(SNP), que representa alrededor del 

60 % de la cuota y casi el 90 % de la 

producción de harina, venimos traba-

jando de manera seria y comprometi-

da para que desde nuestra trinchera 

podamos hacer un país mejor. Todas 

las empresas serias tienen diferentes 

programas relacionados a la sosteni-

bilidad y la responsabilidad social. El 

reconocimiento a Diamante es parte 

de ello. 

Lo importante es ver si los demás ac-

tores del sector tienen real interés en 

sumarse, y así generar mayor impac-

to positivo, y ojalá, poder desterrar 

algunos mitos de detractores que 

piensan que el sector aún está en la 

década de los 90 del siglo pasado.


